



Mildrey Granadillo de la Torre, viceministra primera de Economía y Planificación y segunda jefa del Grupo Económico que ha estado trabajando en las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2024.

1. Acorde con lo expresado públicamente en relación con las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, estas se adoptarán solo si están creadas las condiciones para ello.
1. En correspondencia con ese principio, se ha decidido aplazar de manera temporal la proyección de Gobierno que se aplicaría a partir del 1 de febrero relacionada con la actualización de los precios del combustible y la comercialización en divisas en una red de servicentros destinados a ese fin.
1. En esta decisión influye la ocurrencia de un incidente de ciberseguridad en el sistema informático para la comercialización de combustibles, provocado por un virus cuyo origen se ha identificado en el exterior, lo cual se investiga.
1. La medida relacionada con el incremento de los precios del combustible y el inicio de su comercialización en divisas es necesaria para garantizar una disminución del consumo de los portadores energéticos que tienen un costo elevado para el país en el mercado internacional y lograr un ahorro para su

APLAZADA PROYECCIÓN DE GOBIERNO RELACIONADA CON EL COMBUSTIBLE

Última actualización: Miércoles, 07 Febrero 2024 12:33

Visto: 104

utilización en la economía nacional. A su vez, la comercialización en divisas permitirá reaprovisionar el mercado interno de combustibles y garantizar su estabilidad.

1. Las condiciones logísticas para el aseguramiento del combustible destinado a la venta minorista están garantizadas en los niveles previstos.
1. A pesar de este incidente, se han tomado las previsiones para mantener los servicios a la población.
1. Se informará oportunamente sobre el inicio de la implementación de esta proyección de Gobierno.